

KLAUS

Annika Gold und Alex Silber

0 KOMMENTARE

Von Verein Turnerschaft Weiler - 9.06.2024 20:25 (Akt. 10.06.2024 10:49)



Erste wurde Annika Burtscher vom TS-Weiler. ©Tamara Dobler

Der diesjährige Herzlauf Vorarlberg fand am 8. Juni 2024 in Bludenz statt. Von der Turnerschaft Weiler waren zwei Athletinnen und ein Athlet am Start.

Annika und Alex beim Herzlauf

Mit ihrer Teilnahme haben Annika Burtscher, Petra Burtscher und Alex Dobler herzkrankte Kinder und deren Familien unterstützt. Die Organisatoren

wollten mit den Rahmenläufen „Kinder und Jugendlauf mit Herz“ Kinder zu mehr Bewegung animieren.

Beim „Kinderlauf mit Herz“ über 1 km startete **Annika** aus Weiler. Mit einem klaren Sieg holte Annika die Gold-Medaille in diesem Lauf nach Weiler.

Alex aus Klaus startete beim „Jugendlauf mit Herz“ über 2 km und brachte die Silbermedaille mit nach Hause.

In der Gruppe „Herzraser“ über 7,6 km startete **Petra** aus Weiler. Von 52 gestarteten Läuferinnen lief Petra als 16. über die Ziellinie.

Die Turnerschaft Weiler gratuliert ihren Läuferinnen und Läufer ganz herzlich zu den tollen Platzierungen.

Dem Laufveranstalter TRT Trail Running Team Vorarlberg, rund um Dieter Reis ein ganz großes Dankeschön für die Durchführung dieses Laufevents.